



Bischöfliches Priesterseminar St. German

Newsletter

Speyer, den 21.12.2016 Nr. 11

Ein bewegtes Jahr liegt hinter uns. Viel Staub, Schutt und Müll musste entfernt werden. Aber mit jeder Woche des Jahres wurde der Fortschritt immer sichtbarer und jeder merkt, dass ein Ende der Baustellentätigkeiten immer näher rückt.

Gebuchte Tagungen können trotz der schwierigen Situation durchgeführt werden. Dies ist auch unserem Personal zu verdanken, das unermüdlich dem Schmutz zu Leibe rückt. Unsere Gäste zeigen viel Verständnis, auch wenn hier und da nochmal gehämmert oder gebohrt wird und der Staub zum wievielten Male aufgewirbelt wird und einen hellen Schleier auf dem Flurboden hinterlässt.



Im September konnten wir die renovierte Kapelle mit unserem Bischof Dr. Wiesemann wieder einweihen. Etwa zum gleichen Zeitpunkt wurde die Seminarkirche geschlossen und dort fingen die Renovierungsmaßnahmen an. Den sonntäglichen Gottesdienst dürfen wir derzeit in der Kirche des Karmelklosters feiern, worüber wir sehr dankbar sind.

Der Verwaltungstrakt nimmt auch langsam Gestalt an. So kann im Januar der Umzug stattfinden. Die Zufahrt wird derzeit befestigt und mit den Pflasterarbeiten wird alsbald begonnen.

Die Feierlichkeiten der Altarweihe und Segnung des Hauses finden am 06. und 07. Mai 2017 statt. Dieser Termin signalisiert den langersehnten Abschluss der Bauarbeiten.



Wir wünschen allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, allen, die dem Priesterseminar verbunden sind, sowie allen auf der Baustelle in irgendeiner Weise Tätigen ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Start ins Jahr 2017.

